
令和６年度 長野市中条交流センター運営会議の概要 

 

 

１ 日 時  令和７年３月 13日（木）午後２時～ 

２ 場 所  長野市中条交流センター 講義室 

３ 出席者  運営会議委員 ５名  事務局 ２名 

４ 会議内容 

(1)令和６年度中条交流センター事業報告について 

   （事務局から 資料に基づき説明） 

   （意見等） 

     ・「親子遠足」は子どもだけでなく、親も一緒に参加できたことがよかった。今後も幅広

い年代の方が参加できる事業を計画してほしい。お母さん方の話の中に「着物教室」

という話があった。 

     ・講座の参加者は女性が多い。男性が興味を持ってくれる講座を計画してほしい。 

     ・以前「男性の料理教室」があった。 

 

(2)令和７年度中条交流センター事業計画について 

   （事務局から 資料に基づき説明） 

   （意見等） 

     ・「成人式」中条は以前からずっと１月２日であるが、参加者も主催者も大変なのではな

いか。成人の日にするとか、変更することを考えてみてもよいのではないか。 

     ・「地区内の歴史巡り」今年度参加できなかった。来年度はいつ頃を予定しているか。 

     ・７年度は高齢者の事業を新規に計画していただいた。 

 

 （３）その他 

   ア 施設案内予約システムについて 

（事務局から 資料に基づき説明） 

  

   イ 図書館の利用状況について 

     （事務局から 資料に基づき説明）    

（意見等） 

      ・図書室に学校帰りの中学生が寄っている。大変良い場所だと感じている。 

      ・２階の図書室はどうなっているのか？  

       →図書室という名ではあるが、中条村時代の資料などを保管しており、貸し出しの

本を置いているわけではない。 

      ・南部図書館から配本される新刊本は誰が選んでいるか。 



      ・中条の分室には大文字の図書がない。南部図書館、移動図書館にはある。 

       →リクエストで対応している。利用してほしい。 

 

  ウ 交流センター運営費について 

    （事務局から 資料に基づき説明） 

    （意見等） 

     ・この建物には太陽光が設置されている。利用は？ 

      →売電はしていない。非常時のみ。 

 

 エ その他 

  （事務局から、交流センターだよりに掲載してほしい記事はあるか。） 

 （意見等） 

    ・サークルを紹介していただければありがたい。 

 

  （事務局から、夜間、土日の調理室の貸館について） 

  （意見等） 

    ・安全管理を徹底したうえで利用を。 

 

  （その他の意見等） 

・伝承庫があるが、見学する人はいるか。知られていないのではないか。 

・利用するときの無料、有料の違いについて教えてほしい。 

     


